

Dirige Ugalde en EU estudio sobre populismo

REFORMA / STAFF

El analista Luis Carlos Ugalde coordinará en la Universidad de Harvard un proyecto sobre el impacto del populismo en México y Estados Unidos y la relación binacional.

Ugalde, ex presidente del IFE, fue invitado por el Centro Weatherhead de Asuntos Internacionales de la Universidad de Harvard y

encabezará un proyecto de un año de duración.

La premisa es que tras décadas de una relación bilateral de certidumbre sobre la prosperidad compartida —que dio base al NAFTA y al T-MEC— ahora se transita hacia algo inédito.

Este nuevo paradigma, que en buena medida definirá el gobierno de Donald Trump pero también el de Claudia Sheinbaum,

será crucial en el rumbo de la economía, la gobernabilidad mexicana y el futuro como nación soberana.

El Centro Weatherhead para Asuntos Internacionales concentra la investigación en ciencias sociales sobre asuntos internacionales en la Universidad de Harvard, y aborda los desafíos globales más urgentes.

Asimismo, promueve la reunión de grupos multi-

generacionales y multidisciplinarios de académicos, estudiantes y profesionales con el propósito de diseñar perspectivas sobre conflictos religiosos, el cambio climático, la inmigración y el populismo.

El Centro cuenta con dos publicaciones, denominadas “Epicenter” y “Centerpiece”, y realiza diferentes eventos y conferencias públicas.